

ふっくりん通信

平成28年11月29日

Vol.45

~緑と花の県民運動だより~

若狭地区での 取り組み

花でおもてなし





若狭地区では、2018年に開催される福井しあわせ元気国体・大会で来県する選手らをもてなそうと、多年草やコスモスの植栽が行われています。

若狭町野木地区では、8月20日に同地区地域づくり協議会が播いたコスモスが10月中旬に見頃を迎え、沿道を美しく彩りました。

また、ビーチバレーボールの会場となる小浜市の若狭鯉川シーサイドパーク周辺では、10月11日に、同市と同パークを管理するコミュニティネットワークふくい 渚の交番を中心とした約30人がガザニアなどの多年草を植栽しました。



若狭の木で家づくりの会バスツアー









平成28年11月12日(土)、小浜市神宮寺のれいなん森林組合および小浜市上根来・山王前 現地において、「若狭の木で家づくりの会バスツアー」を行いました。

参加された方は、作業道の紅葉トレッキング、伐採や木工体験、地元の木を使用した長期優良住宅の見学をして、地元若狭の木材の良さと県産材を使用した住宅のことを理解しながら、若狭の秋を楽しまれていました。

●この記事に関するお問い合わせ●

福井県嶺南振興局林業水産部 林業・木材活用課 谷口・大藤 までどうぞ!

TEL:0770-56-2218 FAX:0770-56-2217